

## ABSTRAK

### **Marwah Yunida Alamin, Abdul Mahsyar, Muh. Amril Pratama Putra, Collaborative Governance Melalui Program Membangun Rumah Rakyat (MEMBARA) di Kabupaten Mamuju Tengah**

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yaitu penelitian yang mengutamakan data dalam bentuk kalimat/ Pernyataan yang bersumber dari data primer/informan. Informasi tersebut di pilih sesuai dengan informan terkait dengan objek penelitian. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil dari pelaksanaan program MEMBARA berdasarkan permasalahan yang dibahas. Adapun tipe penelitian ini adalah tipe penelitian deskriptif. Alasan peneliti menggunakan tipe penelitian ini karena tipe penelitian ini berusaha menggambarkan data yang telah diolah dan mengkaji secara analisis dan sistematis berdasarkan fakta-fakta di lapangan.

Adapun hasil penelitian yaitu Kondisi awal dalam membangun rumah warga Proses interaksi antara masing masing aktor yang berkolaborasi juga dijelaskan bahwa setiap aktor dalam proses kolaborasi memiliki wewenang otonom dalam berinteraksi secara formal dan nonformal untuk bersama-sama menciptakan aturan main dalam organisasi kolaboratif. Desain kelembagaan pemerintah daerah di sini mengacu kepada proses pengembangan kapasitas organisasi pemerintah daerah dalam menjalankan fungsi, menyelesaikan masalah dan mencapai tujuan-tujuan organisasinya atau dengan kata lain kemampuan pemerintah daerah dalam menjalankan pemerintahan. Sehingga program MEMBARA dapat berhasil dan sesuai dengan konsep yang baik dan adil. Untuk kolaborasi antara pemerintah dan pelaku usaha dalam program MEMBARA hadir di masa yang tepat dan hal tersebut cukup menjawab peran pemimpin dalam mewujudkan suatu proses kolaborasi. Kolaborasi yang digunakan dalam program tersebut memperlihatkan bagai-mana masing-masing aktor mengambil peran dalam upaya membantu masyarakat serta menyukseskan program pemerintah. Program ini sendiri merupakan terobosan bagi pemerintah daerah yang baru berdiri pasca pemekaran daerah beberapa tahun sebelumnya.

Kata kunci: collaborative, governance, MEMBARA